
 

  
か た る べ サ ロ ン ニ ュ ー ス 

R5．11月号 

11月 1８日のかたるべ

サロンには 1名の方がお

越しくださいました。ご

意見を頂きましたので、

ここで紹介いたします。 

【中央バスの減便について】  

減便しては困る。朝一番は学生でいっぱいで 

2番目のバスが遅くなると病院の予約も遅くなる。 

【町民音楽祭・町民文化祭について】 

町民文化祭、合唱などの催しがいい。 

 

こんにちは。新十津川町議会です。雪も降り始め寒くなってきましたね。インフルエン

ザも流行っております。身体を温めて過ごしてくださいね。それでは、本編へ…!! 

裏面は議会モニターワークショップの開催報告になります。 

 
次のかたるべサロンは12月 16日(土) 

18:30～ 20:00 改善センターみらいえ で開催だマイ！ 

かたるべサロンについての詳細は、町広報誌やホームページ、防災無線、新十津川町

公式LINEなどでご確認ください。 

※かたるべサロンは、皆様のお話を聞かせていただきたく開催しています。時間内

は自由に出入りできますので、お好きな時間にお越しいただき、あなたのお声をぜ

ひお聞かせください。 



 

 11月 26日（日）１３：３０～１６：００、ゆめりあ多目的ホールで開催しました。 

1４名の方にご参加頂きました。お足もとの悪い中ありがとうございました。講師

は、一般社団法人地方公共団体政策支援機構 長内 紳悟 氏で、「住民と議会の

関係の重要性」についてお話頂いた後にワークショップを行いました。 

※議会モニターとは…議会の

運営に対してモニターから意

見を頂き、議会をより良くする

仕組みです。「しんとつかわ議

会だより 11 月号」の特集で詳

しい内容を掲載しております。 

 

                                          

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

議会の最新情報はコチラ  
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問合せ：議会事務局 （電話）0125-76-3191  

新十津川町議会 

かたるべサロンニュース続き 

議会モニターワークショップの開催報告 

しんとつかわ議会だより 

11 月号はこちらのQR コード

からご覧いただけます。 

ワークショップで議会について頂いたご意見を一部抜粋しご紹介します。 

 

時代遅れの規則が多い。服装は自由化で良いのでは？ 

議会の仕組みや現状について知る機会が必要だと感じた。 


